



今月の題字写真 >>>

ふじ (奥田邸)

THE Y'S MEN'S CLUB OF OSAKA TOSABORI
OSAKA Y.M.C.A. CROSS CULTURAL CENTER
1-5-6 TOSABORI, NISHI-KU, OSAKA, JAPAN, 550-0001
<http://osaka-tosabori.wix.com/tosaboriys>
CHARTERED JUNE 5th 1951



“Let us enjoy our club life together” 一緒にクラブの活動を楽しみましょう！

2017～2018 年度 福島真一 会長主題

- 主 題**
- 国際会長 “Let Us Walk in the Light-Together” 「ともに、光の中を歩もう」 Henry J. Grindheim (ノルウェー)
 - アジア太平洋地域会長 “Respect Y’s Movement” 「ワイズ運動を尊重しよう」 Tung Ming Hsiao (台湾)
 - 西日本区理事 「2022年に向けて「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」」 大野 勉 (神戸ポート)
 - 中西部部長 「未来には希望がある」 大村 肇 (大阪セニエール)

聖 句 わたしは、平和をあなたがたに残し、わたしの平和を与える。わたしはこれを、世が与えるように与えるのではない。心を騒がせるな。おびえるな。ヨハネによる福音書 14章 27節

〈 LT 〉

強調テーマ リーダーシップ無くしてリーダーに非ず！クラブ、部、区、あらゆる機会に学びの場が存在します。その機会を学びと捉えるか否かがリーダーの資質の違いです。全てを有意義に捉えリーダーシップを身に付けて下さい。

船木順司 ワイズリーダーシップ開発委員長 (京都トップス)

私も変化していきたい！

丹吾 礼

私はここ数年、OGやOBという立場で出かけることが増えました。そろそろ他にも目を向ける余裕を持ってもよいのかなと感じています。数年前、中学・高校の時の部活のOG会が存続の危機を迎えました。小さな団体ですが、卒業して25年目の学年が担うことになっていた幹事が大変で、会の運営についての話し合いの場が設けられました。会ができて40年。「大変な」面は、幹事が回ってくる頃の生活スタイルが変わったこと。小さなお子さんを抱えた方、高齢の家族の介護の方…そのような方が同じ時に集まることは容易ではありません。一人一人の負担が大きくなりました。全員が会の運営が得意とも限りません。「良い」面は、母校につながることで、そして毎年母校での活動があることでした。礼拝での奉仕活動や養護施設への訪問等に見える奉仕活動はわかりやすいですが、会の運営もひとつの奉仕で“できる人ができる時にできることをする”せっかく身に着けた奉仕の心を持ち続けて得意分野で力を出し合い、学年を超えて会を運営するようになりました。

さて、奉仕活動に対する理解も考え方も人それぞれです。また、年齢と共に・時代と共に変わっていきます。私はYMCAの活動をしていた時と、ワイズメンズクラブとYMCAの両方で活動し始めてからで奉仕活動に対する考え方が少し変わりました。以前は「得意なことがあれば活動できる」でしたが、今は「活動する中で得意分野が増えて活動できることが増えればもっと活動できる」と考えています。

ワイズメンズクラブでは、小さくても会の「運営」に関わることができます。月に一、二度、仕事ではやらないことを経験できます。できる分野を増やせる環境があつてよかったなあと感じています。

To acknowledge the duty that accompanies every right

日 時：2018年4月21日(土) 18:00~20:20
場 所：土佐堀YMCA 10階
内 容：「モガウン YMCA 報告・チャリティーコンサート」



報告者 ・ 只野 未来

4 月 例 会 報 告

今月の例会は、YMCA 会館 10 階のチャペルで例会を行いました。プログラムとしては、奥田メンによる「モガウン YMCA 報告」と「チャリティーコンサート」です。

食事のあとは、奥田メンによるプロジェクターを使って写真を紹介しながらモウガン YMCA を訪問した報告を聞きました。現地へ行かなければわからないようなことや日本での生活では考えられないことなどとても興味深い話をしてくれました。

「チャリティーコンサート」では、『プレト プラト アコースティックユニット』ボーカル・かおるさん、ギター・ふじい たくさん、チェロ・たけなか ひろみさんの3名の方にボサノバを演奏していただきました。すごくしっかりと演奏してくださったので、心が洗われるような癒しの音楽でした。

また、岩田メンが4か月ぶりの復活となりました！！元気な姿を見せてくれて本当に良かったです！！そして、今回はビジターの方にもたくさんご参加いただき、とても賑やかな楽しい例会となりました。

ミャンマーエイズ孤児支援金

岡部順子さんより 20,000 円献金いただきました。

4 月例会収益金 42,000 円献金いたしました。

報告者 ・ 工藤 義正

4 月 役 員 会 報 告

1. 4 月例会

[4月21日(土) 18:00~20:20 YMCA 会館 10 階 101 号室]

プログラム:「モガウン YMCA 報告・チャリティーコンサート」

報告者: 奥田 時夫メン

出演者: プレト プラト アコースティックユニット

2. 4 月会計報告

3. 第3回西日本区役員会・次期準備役員会

4月14日(土)~15日(日) 参加者: 1名

4. うなぎの森実行委員会 4月13日(金) 参加者: 1名

うなぎの森準備作業「木札づくり」など 5月3日(水)

場所: 九州木材

日 時：2018年4月24日(火) 18:30~20:30

場 所：奥田ビル 3 階

出席者：福島会長、岩原、岡野、奥田、工藤、只野、丹吾、水口

5. 「みんながつながる」YMCA デー

4月14日(火) 場所: 阪神甲子園球場 参加者: 3名

6. 西日本区大会

6月8日(金)前夜祭~6月9日(土)10日(日)

7. 神戸ポートクラブ 30 周年記念例会

笑笑亭より土佐堀クラブへ10,000円寄付いただきましたのでトスファンドへ入金させていただきました。

感謝いたします。ありがとうございます。

4 月例会出席者数		4 月例会出席率		B F		ニコニコ		TOS ファンド	
メンバー	9 名	会員例会出席者	9 名	切 手	0pt	4 月分	14,950 円	4 月分	20,600 円
広義・功労会員	1 名	メーキャップ	2 名	現 金	0pt				
メネット	1 名	合 計	11 名						
コメット	1 名	現会員数	16 名						
ビジター・ゲスト	16 名	出席率対象数	12 名						
出席者合計	28 名	出席率	91.6%	今期合計	0pt	今期合計	60,850 円	残高合計	1,368,631 円

Hawaii

中川メンのハワイ通信 ～ハワイからALOHA～♪～



今年の1月半ば、ハワイでは前代未聞の大変なことが起こりました。午前8時頃、北朝鮮からのミサイル攻撃の警報が、ハワイ中を震撼させたのです。私と子供たちは日本にいたのですが、ハワイ在住のママ友に聞いたところでは、家族全員を車に乗せて、右往左往、パニック状態だったそうです。一体どこに逃げたらよいかかわからず、とにかく攻撃される度合いの高そうな米軍基地からは離れた方がいいと思っただけです。その頃、夫は、寝てました…。(日曜日だったので…。)

もちろんこれは誤報だったのですが、ハワイの人たちにとってはいい教訓となったのではないのでしょうか。なぜなら、ハワイにはミサイル攻撃どころか、どんな自然災害もほとんどやってこないからです。日頃の危機管理感は、ゼロじゃないかと思えます。

もちろん、災害警報の準備はしているのですよ。毎月1日の午後、オアフ島全土には、けたたましいサイレンが練習のため鳴り響きます。ハワイ島には、世界をリードする津波研究所があります。しかし、太平洋のど真ん中にありながら、ハリケーンが直撃したのは、1994年が最後。地震はハワイ島キラウエア山の噴火振動などで、たまーに小さいのが起きるぐらいなんです。

津波だけは1946年にアラスカ沖地震で大変な被害を受けてるので、津波博物館などを作り、一応気にしているみたいなのですが、みなさん眺めの良い海を目の前にした家をバカスカ建てて何も気にせずに住んでらっしゃいます。もちろん耐震設備などという言葉は聞いたことがありません。

実はハワイの火山活動と日本の地震は結びついているのです。ハワイは大きなプレートの上であり、一番南にあるハワイ島の火山が活発な活動をしています。さらにその南側にある海底では大きな火山活動が見られ、まだ海面から出てはいませんが、少しずつ島になってきてます。一方、反対の一番東側のカウアイ島は、火山のない平べったい島です。さらにその東側にもずっとハワイ諸島は続いており、ミッドウェー諸島などもその先にあります。これらの島々は先へ行く程どんどん沈んでいって、平べったい島々となります。つまり南側の海底火山がどんどん新しいプレートを作り上げ、それが少しずつ東へ移動して行き、沈んでゆき、島々は低くなり、最後に日本の近くでこのプレートは他のプレートとの歪み部分で地球内部に入り込み、その結果日本に大地震が起きるといわけです。だから、地震の起きないハワイが、日本の地震を作り出している、なーんてことを私は勝手に思っているのです。

何年前かに、火山活動のため少し大きな地震がありました。ハワイ中パニック状態になり、停電が続き、人々は食料品店に押し寄せ、水はなくなるはトイレトペーパーはなくなるは…。ガソリンスタンドには車が列をなし、昔日本であったオイルショック状態となりました。日本から来た私にとっては「へ？あれが地震？」と思ったぐらいだったのですが、一番笑ったのは、その後I survived the earthquake。(私は地震を生き残った。)と書いたTシャツが売れに売れたことです。本当にハワイは地上の楽園です。

OYIS Profile 20

大阪YMCA インターナショナルスクール(中津)では、夏休みや冬休みの長期休暇中に英語習得のための集中授業を実施しています。この春は、幼稚園年少から小学6年生までの子どもたち約200名が英語のスプリングスクール(3月26日～4月3日)に参加してくれました。外国人講師とバイリンガルアシスタントと一緒に「Food」や「Fashion」のテーマに沿った英単語を覚えたり、クラフトタイムで

作った作品やITタイムで調べた内容を保護者の前で発表しました。クッキングではブリトーなど、インターナショナルスクールならではのメニューを自分たちで料理して食べました。また、イースターにちなんだエッグハントやデコレーション作りなど、春らしいアクティビティーを行いながら海外文化に触れました。

文責：OYIS 岡春奈



2018

May

TOSABORI

MONTHLY MEETING PROGRAM

< 知っておきたい沖縄情報 >

日時：2018年5月15日(火) 18:30~
会場：土佐堀YMCA 9階
会費：1,500円
司会：小路 清一メン
担当：2班(岩原、岩田、工藤、小坂井、小路)

- | | |
|---------------|----------|
| 1. 開会宣言・点鐘 | 福島真一会長 |
| 2. ワイズソング | 一 同 |
| 3. ゲスト紹介 | 司 会 者 |
| 4. 聖句朗読・メッセージ | 只野未来メン |
| 5. 食前感謝 | 只野未来メン |
| 6. 晚餐と歓談 | 一 同 |
| 7. メンバースピーチ | 岩原義則メン |
| 「知っておきたい沖縄情報」 | |
| 8. ファンドオークション | 工藤義正メン |
| 9. インフォメーション | 工藤義正メン |
| 10. YMCAニュース | 小路清一連絡主事 |
| 11. 誕生日・結婚記念日 | 福島真一会長 |
| 12. ニコニコ | 司 会 者 |
| 13. YMCAの歌 | 一 同 |
| 14. 閉会宣言・点鐘 | 福島真一会長 |

▽ 今後の予定 ▽

- 5月 —
 15日(火)クラブ例会(18:30~) 土佐堀YMCA
 19日(土)OYISフェスティバル インターナショナルスクール(中津)
 20日(日)ワイズの森づくり・うなぎの森 神峯山寺
 23日(水)第二例会・役員会(18:30~) 奥田事務所
 23日(水)ブリテン委員会(19:30~) 奥田事務所
 ※第二例会の日付が変更になっています。ご注意ください。
- 6月 —
 8日(金)~10日(日)西日本区大会
 19日(火)クラブ例会(18:30~) 土佐堀YMCA
 21日(木)第二例会・役員会(18:30~) 奥田事務所
 21日(木)ブリテン委員会(19:30~) 奥田事務所
 ※第二例会の日付が変更になっています。ご注意ください。

YMCA ニュース

☆第301回早天祈祷会記念☆

日時…2018年5月18日(金) 7:30~8:30
証し…小川 健一郎さん(大阪YMCA総主事)
場所…大阪YMCA会館 10階チャペル

☆インターナショナルスクール フェスティバル☆

日時…2018年5月19日(土) 11:00~16:00
場所…大阪YMCAインターナショナルスクール(中津)

~メンバースピーチ~

『知っておきたい沖縄情報』:岩原義則氏

沖縄でも弁護士としての仕事をするように

なりました。沖縄は、法律的な案件でも、軍用地絡みの土地問題、基地問題そのものの行政事件など本土、大阪からは見えな

い、また、沖縄の現地のマスコミ

も伝えない沖縄の声、現状を報告します。



▽ 今月の誕生日・結婚記念日 ▽

- 誕生日 —
 26日 小路 久美子 29日 岩田 千代
- 結婚記念日 —
 16日 福島 真一・節子

☆大阪YMCA 創立記念礼拝☆

日時…2018年6月2日(土)
場所…大阪YMCA会館
奨励…山口 恒 牧師(日本基督教団浪花教会)

